



La diputada María Clemente protagonizó pelea en Twitter con Maca Carriedo



La diputada federal **María Clemente García Moreno** recibió fuertes críticas luego de publicar un vídeo en redes sociales en donde denunciaba una **actitud clasista** por parte de un gimnasio, en donde no le dejaron colocar música en sus bocinas del género reggaetón, ya que en el establecimiento se escuchaba electrónica para realizar los ejercicios.

Ahora la diputada **María Clemente** se ha involucrado en una batalla contra la periodista **Maca Carriedo** mediante Twitter luego de mencionarla en la publicación de una denuncia ciudadana sobre presuntas agresiones de parte del **diputado Armando Corona**, quien habría hecho detonaciones de arma de fuego contra la casa de un vecino.

En su cuenta, María Clemente retuiteó el video publicado por el usuario Hector Meneses (@Hiitor1) en donde se ve a policías revisando los impactos de bala que se encontraban en la fachada de una casa. La **legisladora de Morena** preguntó la razón por la que una noticia de ese tipo no se hace viral, mientras que las acciones que ella realiza si lo hacen sin importar que se trate de algo sin trascendencia.

Sobre el final de su tuit, citó la cuenta de la **periodista Maca Carriedo**, quien trabaja para el programa *Me lo dijo Adela* que se transmite por el canal de La Saga en Youtube. “¿Dónde está @maca_online cuándo de verdad se le necesita?”, fue la manera en que María Clemente pidió la atención de la presentadora.